



(CATALUÑA, 24/07/2015) Desde el Consell Evangèlic de Catalunya han hecho pública una solicitud “a todos los voluntarios” para colaborar en el ministerio de Prisiones con un equipo de básquet.

“Actualmente tenemos un equipo de valientes deportistas que periódicamente entran en el Centro penitenciario de Joves para jugar contra el equipo de reclusos”, dicen desde el CEC, “pero necesitamos formar al menos otro equipo pueda comprometerse en la visita periódica de este ministerio”.

Si te gusta el básquet, quieres formar parte de un equipo, y quieres servir al Señor, te animan a participar.

Escribe a Lidia Tudela, Coordinadora del Ministerio de Prisiones en el CP JOVES, Barcelona: [! tudela@hotmail.com](mailto:tudela@hotmail.com)

, o al mismo Consell Evangèlic,

mep@consellevangelic.com

, ofreciendo tu ayuda.

Gracias de antemano.

Fuente: CEC